

Requirements for receiving a Cosmetics file.	Exigences pour recevoir un dossier cosmétique.
Importers must have an account with the SFDA and the Cosmetics Product must be registered on Ghad.	L'importateur doit avoir un compte sur le site de la SFDA et les produits doivent être enregistrés sur la plateforme GHAD.
Importers must have a valid Commercial Registration Certificate which includes Cosmetics Trade as a registered commercial activity.	L'importateur doit posséder un registre du commerce valide (inclue le commerce des cosmétiques).
The Cosmetics Product must meet the Standards and other Requirements as stipulated by the SFDA.	Le produit cosmétique doit être conforme aux normes et réglementations de la SFDA.
Copy of commercial registration.	Une copie du registre du commerce de l'Usine.
Copy of industrial registration with GMP certification.	Une copie du registre industriel de l'Usine.
Documents: Ingredient list with concentrations, copy of product label from every side showing (precautions, Storage Conditions, Uses).	Une liste d'ingrédients et des concentrations utilisées dans le produit et des photos du produit de tous les côtés montrent l'utilisation, les conditions de stockage et les précautions de sécurité.
SFDA Registration number for product on FASEH.	Numéro de la demande sur la plateforme FASEH.
HS code.	Le code douane (HS code) du produit.
Packing List, Containing Quantity & Unit of measure.	Liste de colisage (incluse le nom et la catégorie du produit).
Commercial Invoice.	Une facture commerciale.
Pre-Shipment Inspection report (PSI).	Rapport d'inspection avant expédition.
Request for Certification and Declaration of Conformity.	Demande de certification et de déclaration de conformité.
Shipping Method & the portal of shipping and the portal of arriving.	Méthode d'expédition, le portail d'expédition et le portail d'arrivée.
Bill of lading (BOL).	Connaissement.